

Ein Abend zum Vergessen

24.11.2014 07:45 von Johannes Oswald

Mit der Aussage von Coach Adrian Zoppelt ist eigentlich Alles gesagt: "Selbst wenn wir gegen deren zweite Mannschaft gespielt oder sechs Leute von der Straße geholt hätten, wären wir als Verlierer vom Feld gegangen.". Bei den bis dahin sieglosen Eltmännern musste man sich eine deutliche Niederlage abholen. Kein Grafinger Spieler hatte Normalform und konnte an die Leistung gegen Delitzsch und im Training anknüpfen. So machte man es den Oshino Volleys Eltmann sehr leicht und verlor deutlich mit 0:3. "Das war ein kollektiver Aussetzer der Mannschaft, so ein Spiel kommt vielleicht alle zwei Jahre mal vor. Am besten tun wir einfach so, als hätte es dieses Spiel nie gegeben.", gab Trainer Adrian Zoppelt zu Protokoll. Deshalb will man vorm Montagstraining kurz über das Spiel reden und sich dann voll auf die kommenden Aufgaben konzentrieren. "Am Samstag wartet ein hartes Heimspiel auf die Jungs, aber ich bin zuversichtlich, dass sie sich im Training weiter voll reinhängen und so auch die Leistung am Samstag wieder stimmt.", meint Manager Johannes Oswald und freut sich, dass es jetzt bis Weihnachten Schlag auf Schlag geht. Nach dem Heimspiel gegen die FT 1864 Freiburg, folgt ein Heimspiel gegen den SV Fellbach und dann geht es zum Abschluss der Hinrunde nach Stuttgart und Friedrichshafen. Bis zum Weihnachtsfest will man noch einige Punkte sammeln und sich so wieder mehr Abstand zum Abstiegsplatz erspielen. Weiter gehts!

